
ч В заколдованном круге
ак уже сообщало «НВ», генеральному директору АО «Петербургская

телефонная сеть» г-ну Яшину 9 ноября городской прокуратурой было
направлено представление об устранении допущенных нарушений за-

кона « О ветеранах». За несколько дней до того аналогичное пред-

ставление отправили директору департамента по содержанию жи-

лищного фонда мэрии Санкт-Петербурга г-ну Клименко. Суть про-

блемы заключается в непредоставлении льгот по оплате общей пло-

щади жилых помещений и по абонентской плате за телефон трем

категориям граждан: инвалидам ВОВ . награжденным медалью «За обо-
рону Ленинграда», и ветеранам труда.

Звонки заинтересованных даль-
СС нейшим развитием ситуации читате-
О лей заставили взяться за телефон.

Пока глава муниципального ве-
домства поправляет здоровье в за-

ОО служенном отпуске, отбиваться от
назойливых журналистов пришлось
подчиненным. Заместитель директо-
ра департамента по содержанию жи-
лищного фонда Валерий Вогачев, по
всей видимости, раздраженный не-
давними объяснениями со слугами
закона, посоветовал получить исчер-
пывающие сведения в департаменте
социальной защиты населения и ко-
митете экономики и финансов.

Консультант центра по вопросам
квартирной платы Олег Голосов ока-
зался более словоохотливым. Он за-
явил корреспонденту «НВ», что ни-
какого представления из горпроку-
ратуры департамент не получал (это
спустя три недели после отправки).
А причину отказа в предоставлении
льгот Олег Анатольевич объяснил не-
совершенством действующего зако-
нодательства: «Актов о регулирова-
нии механизма реализации закона и
его финансирования федеральным

правительством до сих пор не выра-
ботано, хотя статья 29 закона, всту-
пившего в силу 12 января 1995 года,

предполагала их появление в трех-
месячный срок».

Разговор подобного содержания
состоялся у корреспондента «НВ» и с
сотрудниками телефонной компании

«Петербургская телефонная сеть».
Возникает, впрочем, резонный во-

прос: о каком финансировании мо-
жет идти речь, если для реализации
закона достаточно распоряжения чи-

новника по жилищным хозяйственным
структурам районов— о прекращении
взимания полной платы за жилые
метры с лиц соответствующих кате-
горий? И почему в который раз от
очередной несостыкованности дейст-
вий муниципальных служб по вопро-

сам финансовых компенсаций долж-
ны страдать сами ветераны и инва-
лиды?

Как сообщила пресс- служба про-
куратуры Санкт- Петербурга, там
ждут официальных ответов своих

респондентов в течение месяца.
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